

Bei Waspo geht es um Landestitel

31. Kieseeregatta: 250 Rennkanuten aus 27 Vereinen zu Gast

Göttingen (kal). Ein großes Zeltlager schlagen die Kanuten aus zahlreichen Vereinen – vorwiegend aus Norddeutschland, aber auch aus Hessen und dem Saarland – an diesem Wochenende am Kieseer auf. Die Waspo 08 richtet am Sonnabend die 31. Kieseer-Regatta dort aus, die gleichzeitig auch als Landesmeisterschaft über die Kurz-

und Mittelstrecke gewertet wird. Mehr als 250 junge Sportler aus 27 Vereinen hat Rennleiter Gerd Bode auf den Starterlisten.

Mit den Vorläufen über die 500-Meter-Strecke beginnen am Sonnabend ab 9.30 Uhr die Wettkämpfe. Ab etwa 12 Uhr steht die 100-Meter-Distanz auf dem Programm. Als letzte Ren-

nen des Tages finden ab 17 Uhr die Langstrecken-Wettkämpfe über 2000 und 5000 Meter auf einem Rundkurs statt. Früh geht es bereits am Sonntag los, dann stehen ab 8 Uhr die Rennen über 200 und 500 Meter an. Die letzten Endläufe beginnen ab etwa 14.20 Uhr. Um 15.30 Uhr stehen dann alle Regattasieger und Landesmeister fest.



Kleiner See, großer Wettkampf: Auf dem Kieseer geht es um Landesmeister-Titel.